



Fitch Ratings mantendrá calificaciones de Pemex para inversionistas

La calificadora dijo que mantendrá sus emisiones de deuda internacional existentes en el futuro previsible, esto como parte de un servicio para los inversionistas

3 de marzo de 2021

Fitch Ratings dio a conocer que continuará brindando calificaciones internacionales y cobertura de investigación a Petróleos Mexicanos (Pemex), pese a que la empresa productiva del Estado cancelara el contrato de servicios con la calificadora.

Asimismo, informó que mantendrá sus emisiones de deuda internacional existentes en el futuro previsible, esto como parte de un servicio para los inversionistas.

“Fitch basará sus calificaciones en la disponibilidad y recepción de suficiente información continua, de acuerdo con las divulgaciones de solicitud de Fitch”, señalaron mediante un comunicado.

Señaló que Fitch reporta las Calificaciones de Incumplimiento de Emisores en Moneda Extranjera y Local de Pemex, además de las emisiones senior no garantizadas internacionales en “BB-“, Perspectiva de Calificación Estable, y un perfil crediticio independiente de “CCC-“.

Esta mañana, en la conferencia mañanera del presidente Andrés Manuel López Obrador, el director de Pemex, Octavio Romero Oropeza dijo que la cancelación del contrato se debe a la austeridad, ya que se ahorrarán 350 mil dólares.